



Autoridades destacaron el estándar de las viviendas.

Son 200 las familias que vivirán en el lugar

## Beneficiarios conocieron casa piloto del primer conjunto habitacional de Tirúa

El proyecto está bajo el programa de "Construcción en Nuevos Territorios".

Las 200 familias que son beneficiarias del primer conjunto habitacional que se construye en Tirúa pudieron visitar la casa piloto. El proyecto reúne a los comités "Allegados Solteros y Solteras de Tirúa" y "Nuevo Horizonte de

Tirúa".

El proyecto habitacional se desarrolla en el marco del programa DS49 bajo la tipología "Construcción en Nuevos Territorios" y contempla una inversión total de 14 mil 843 millones de pesos, con un plazo de ejecución de 550 días corridos.

La directora del Serviu, María Luz Gajardo, sostuvo que "es bien difícil reflejar el nivel de emoción que nos causa poder estar aquí,

cumplimos con las familias, nos hemos reunido en muchas ocasiones señalándoles cuáles son los pasos seguir. Yo hoy día lo que quiero destacar es el estándar de las viviendas, son incluso un poquito superior al estándar que tenemos tradicionalmente, tenemos que preocuparnos de que las viviendas que entreguemos sean de un estándar y de una calidad igual que si estas viviendas estuvieran en cual-

quier otra comuna".

Marlina Sáez, presidenta del comité Lugar de Encuentro, tras realizar el recorrido junto a las autoridades destacó que "somos 119 familias que estamos la espera del anhelado sueño de la casa propia, estamos muy contentos, la calidad de las viviendas es impresionante, estamos rebosados de alegría, el ver este avance nos hace seguir soñando con construir un barrio".